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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTIOCHO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día veintiocho de noviembre de dos mil dieciocho a la hora diecinueve con 
quince minutos, con la presencia de los señores consejeros Prados, Rosellini, Flucia, Ávila, de la Fuente, 
Navarro, Scocco, Perez, Giurdanella, Aguirre, Goren, Villanueva, Zerpa, Moscone y Siegrist, se inicia la 
Sesión Ordinaria, con la presidencia de la señora decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación 
como secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente 
orden del día: 
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Señores Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria de fecha catorce de noviembre 
de dos mil dieciocho. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

 INFORME REFERENTE AL DESARROLLO DE LAS SESIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO, Y A 
RESPUESTA  DE OFICIO JUDICIAL EN RELACIÓN A LA TOMA DE LA FACULTAD. 

La Decana lee un documento: “Deseo puntualizar en primer lugar, que a los fines de que este Cuerpo sesione en 

forma democrática y correcta, todos los que lo integramos debemos respetar las normas que regulan su 
funcionamiento. En ese sentido, debemos tener presente que el Consejo directivo tiene un Reglamento propio, 
cuyas disposiciones deben ser observadas para sesionar válidamente. El Reglamento en su artículo 57 remite, 
en lo que no está previsto allí ni en el Reglamento del HCS, al Reglamento de la Cámara de Diputados de la 
Nación, que en su artículo 180 dispone que: Son absolutamente prohibidas las alusiones irrespetuosas y las 
imputaciones de mala intención o de móviles ilegítimos hacia las Cámaras del Congreso y sus miembros.  
Llamo la atención sobre ese punto, pues en sesiones anteriores nos hemos visto sorprendidos por 
manifestaciones de algunos Consejeros que infringen esta disposición plenamente aplicable al Cuerpo y exhorto 
a todos para que al hacer uso de la palabra, respetemos la misma. 
En segundo lugar, quiero ratificar que, con relación a la toma que se produjo en la Facultad de Arquitectura, 
Urbanismo y Diseño – FAUD, esta Gestión no realizó denuncia alguna en contra de estudiantes, docentes o 
nodocentes. 
Denunciar implica dar noticia a la autoridad competente de la comisión de una falta o delito. En este caso no se 
hizo desde la Gestión denuncia alguna. 
Todo lo que hemos hecho ha sido responder un oficio judicial en el que se requería información, en base a las 
actuaciones que, de oficio, promovió la Justicia Federal. 
A tal punto que en el oficio mencionado se acompaña copia de una nota periodística de un matutino local. Y 
como Funcionarios públicos no podemos dejar de responder a un requerimiento de este tipo. 
Tampoco se atribuyó a ningún estudiante de la FAUD la comisión de daños, como consta en nota del libro de 
Mayordomía de fecha 21/09/2018 10.30 hs. Sólo se informó quiénes eran los interlocutores de quienes llevaban 
adelante la toma. 
De manera que no es correcto hablar de denuncias ni de imputaciones emanadas de esta Gestión. 
Por todo ello, es que exhorto a todos para que sesionemos en orden y conforme a la normas aplicables, se evite 
atribuir mala intención al Consejo o a sus Miembros en el obrar, y se deje de atribuir a esta Gestión el haber 
formulado denuncias que no fueron hechas ni atribución de daños a personas en particular, que no existieron.” 
Muchas gracias. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
LICENCIA 

1. 52584/2018 - CONSEJERA CELESTE GUERRERO. SOLICITA LICENCIA EN CARGO DE 
CONSEJERA TITULAR. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR LICENCIA A LA ARQ. CELESTE GUERRERO EN SU CARGO DE CONSEJERA 
TITULAR POR EL ESTAMENTO DE PROF. ASISTENTES DEL HCD. 
ARBITRAR LOS MEDIOS NECESARIOS PARA QUE SU SUPLENTE CUBRA DICHA BANCA EN EL HCD. 
FIRMAN: VILLANUEVA, FRANCHELLO, RUPPEL, GIURDANELLA. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO PEREZ 
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CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

2. 40717/2016 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO DE UN CARGO DE PROF. 
TITULAR DSE PARA LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III-B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: ELEVAR AL HCS PARA LA DESIGNACIÓN DE PROFESOR TITULAR DSE PARA LA CÁTEDRA 
DE ESTRUCTURAS III-B AL ARQ. GUSTAVO GABRIEL GONZÁLEZ, EN FUNCIÓN DEL DICTAMEN DEL 
JURADO ACTUANTE. 
FIRMAN: SCOCCO, CORTÉS, GIURDANELLA, VILLANUEVA, RUPPEL, SORIA. 
APROBADO 

 
VARIOS 

3. 51618/2018 - AGUSTÍN NAZAR. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN EN RECHAZO A LAS 
IMPUTACIONES A ESTUDIANTES QUE OCUPARON EL PABELLÓN ARGENTINA 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: A PARTIR DE LOS ACONTECIMIENTOS PROVOCADOS EN EL CONTEXTO DE LA LUCHA DE 
LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA POR EL PRESUPUESTO EDUCATIVO, Y DE LOS TRABAJADORES 
DOCENTES FRENTE A LA SITUACIÓN SALARIAL QUE DESEMBOCARA EN LA TOMA DEL PABELLÓN 
ARGENTINA DE LA UNC POR PARTE DE UN SECTOR DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL, ESTE HCD 
EXPRESA LA PREOCUPACIÓN POR LAS IMPUTACIONES DE LOS ALUMNOS Y EGRESADO DE LA FAUD, 
ESPERANDO PRONTA RESOLUCIÓN. 
FIRMAN: SCOCCO, VILLANUEVA, VERÓN, CULASSO, GIURDANELLA, CORTÉS, ZERPA, SORIA, 
MOSCONE. 
APROBADO 

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
LLAMADO A CONCURSO 

1. 62662/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE 
TECNOLOGÍA II, DE DISEÑO INDUSTRIAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: VISTO EL TIEMPO TRANSCURRIDO Y LA VACANTE PRODUCIDA POR LA RENUNCIA A SU 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DEL D.I. PABLO PEREZ, ANULAR LAS PRESENTES 
ACTUACIONES, NOTIFICAR A LOS INSCRIPTOS Y PROCEDER A UN NUEVO LLAMADO A CONCURSO 
PARA CUBRIR 3 CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE. 
FIRMAN: CULASSO, PRADOS, GOREN. 
APROBADO 
 
AYUDANTE ALUMNO 

2. 37796/2018 - PROF. TITULAR Y ADJUNTA CÁTEDRA DE FÍSICA. SOLICITAN LLAMADO A 
CONCURSO PARA CARGO AYUDANTE ALUMNO CÁTEDRA DE FÍSICA. 

ACONSEJA: APROBAR EL LLAMADO A CONCURSO DEL CARGO DE AYUDANTE ALUMNO RENTADO DE 
LA CÁTEDRA DE FÍSICA, DESIGNANDO POR SORTEO AL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
ARQ. STELLA MARIS FILIPPA ING. MARÍA CRISTINA ÁVILA 
ARQ. ALBERTO GUZMÁN D.I. CLAUDIO DUCA 
SRTA. ANTONELLA MAGALÍ DEMONTE SRTA. SOFÍA ARGAÑARAZ 
FIRMAN: PRADOS, CULASSO, GIMENEZ. 
APROBADO 
 
ACADÉMICAS 

3. 50952/2018 - MASCHIO, PAOLA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO Y APOYO ECONÓMICO. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR AVAL ACADÉMICO A LA ACTIVIDAD “SEMINARIO DE ESPECIALIZACIÓN EN 
TÉCNICAS DE RESTAURACIÓN DE PIEDRAS”, REALIZADO LOS DÍAS 29 DE OCTUBRE Y 8 DE 
NOVIEMBRE DE 2018.  
NO HACER LUGAR A LA SOLICITUD DE APOYO ECONÓMICO DEBIDO A QUE LA FACULTAD CARECE DE 
PARTIDA PRESUPUESTARIA PARA COLABORAR CON DICHA ACTIVIDAD Y, PARA EL CASO DE UNA RE – 
EDICIÓN DE LA ACTIVIDAD, PRESENTAR EL PROYECTO SIGUIENDO EL PROTOCOLO VIGENTE. 
FIRMAN: GOREN, CULASSO, NAVARRO. 
APROBADO 
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4. 51877/2018 - SOLORZA, LUCÍA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO PARA EL IV ENCUENTRO 
NACIONAL DE ARTE, DISEÑO Y COMUNICACIÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD IV ENCUENTRO NACIONAL DE ARTE, 
DISEÑO Y COMUNICACIÓN, ORGANIZADO POR EL ENADiC, LOS DÍAS 19 Y 20 DE OCTUBRE DE 2018. 
FIRMAN: GOREN, CULASSO, NAVARRO. 
APROBADO 
 

5. 40339/2018 - CONSEJERO ESTUDIANTIL AGUSTÍN FUMAROLA. ELEVA PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN DE DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO E INSTITUCIONAL LAS ACTIVIDADES 
A DESARROLLAR LOS MESES DE JULIO, AGOSTO, SEPTIEMBRE Y OCTUBRE DE 2018. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: RECTIFICAR LA RES. HCD 313/2018 EN FUNCIÓN AL FOLIO 33 ADJUNTO AL EXPEDIENTE Y 
ASÍ DAR CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO POR RES. HCD 288/18. 
FIRMAN: ZERPA, BROSSA, CULASSO, MENDEZ, MOSCONE. 
La consejera Scocco consulta sobre los movimientos del Expediente. 
La consejera Goren responde que se solicitó que se aclararan cuáles actividades se habían realizado y cuáles 

no, ya que la Agrupación había solicitado la Declaración de Interés Académico de todos los eventos que tenían 
programados con varios meses de anticipación, y que algunos de ellos finalmente no se llevaron a cabo. 
APROBADO 
 

6. 55426/2018 - SECR. ACADÉMICO. ARQ. ARTURO MARISTANY. ELEVA PROPUESTA PARA EL 
CURSO DE NIVELACIÓN 2019. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR LA PROPUESTA DE IMPLEMENTACIÓN DEL CN2019 ELABORADA POR EL 
DIRECTOR, CODIRECTOR Y COORDINADORAS DEL CURSO, CONSENSUADA CON EL ÁREA 
ECONÓMICA Y EL ÁREA ACADÉMICA, Y SE PROPONE MANTENER EL APORTE DE $300 POR ASPIRANTE 
PARA MATERIAL DE ESTUDIO, RECURSOS QUE SERÁN DESTINADOS AL CURSO DE NIVELACIÓN 2019. 
FIRMAN: SORIA, RUPPEL, PRADOS, VILLANUEVA, CULASSO, SCOCCO, AGUIRRE, BROSSA, 
GIURDANELLA. 
La consejera Goren señala que quiere dejar sentada la preocupación de su Agrupación por el hecho de que 

nuevamente se va a cobrar el Ciclo de Nivelación. Cree que, más allá de que eso se acordó previamente por ser 
la única posibilidad de disponer del financiamiento necesario, es una situación grave que no garantiza el ingreso, 
permanencia y egreso del estudiante. Solicita que el año próximo se estudie otro mecanismo de financiamiento 
del Curso de Nivelación. 
Se pasa a votación 

Por la afirmativa: aprobar el Despacho 
Por la negativa: no aprobar el Despacho 
PRADOS  SI 
ROSELLINI  SI 
FLUCIA   SI 
AVILA   SI 
de la FUENTE  SE ABSTIENE 
NAVARRO  SI 
SCOCCO  SI 
PÉREZ   SI 
GIURDANELLA  SI 
AGUIRRE  SI 
GOREN   NO 
VILLANUEVA  SI 
ZERPA   NO 
MOSCONE  NO 
SIEGRIST  SI 
Votos positivos: 11  
Votos negativos: 3 
Abstenciones: 1 
El consejero de la Fuente aclara que hay un sistema de becas vigente. 

APROBADO 
 

3.3. COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES: 

 

1. 36473/2018 - PROF. TITULAR SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. SOLICITA DECLARACIÓN 
DE INTERÉS EXTENSIONISTA LA JORNADA ABIERTA DE EXPRESIÓN GRÁFICO-CONCEPTUAL. 
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El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS EXTENSIONISTA LA REALIZACIÓN DE LA JORNADA ABIERTA 
“ALGO QUE DECIR CON LA PALABRA, LA LÍNEA Y LA MANCHA”, REALIZADA EL 13 DE SETIEMBRE DE 
2018 EN EL MARCO DE LA EDICIÓN 33 DE LA FERIA DEL LIBRO CÓRDOBA 2018, PARA CONTINUAR 
FOMENTANDO LA PARTICIPACIÓN EN DICHA ACTIVIDAD. 
FIRMAN: CORTÉS, PEREZ, NAVARRO. 
APROBADO 
 

2. 55062/2018 - PROF. TITULAR CÁTEDRA DISEÑO 2 A, D.I. MARTÍN FONTANA. SOLICITA AVAL Y 
CERTIFICACIÓN EXTENSIONISTA DE LA ACTIVIDAD INTERINSTITUCIONAL ENTRE EQUIPOS DE 
LA FAUD Y LA FAMAF. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR AVAL Y CERTIFICACIÓN EXTENSIONISTA DE LA ACTIVIDAD 
INTERINSTITUCIONAL ENTRE EQUIPOS DE LA FAUD Y LA FAMAF. 
FIRMAN: CORTÉS, SCOCCO, SORIA, AGUIRRE. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 54219/2018 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO EN LA CÁT. DE URBANISMO I B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

2. 56194/2018 – PROF. ADJUNTO CÁTEDRA ARQUITECTURA II D. ELEVA INFORME DE 
ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO LIGDAS, FRANCO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3. 58158/2018 – PROF. TITULAR INTRODUCCION AL DISEÑO A. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN 
DE LA ALUMNA MARÍA VALENTINA LAGO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

4. 56444/2018 - DIRECTOR CURSO NIVELACIÓN. SOLICITA CONTINUIDAD DE LAS 
COORDINADORAS SELECCIONADAS EN EL MARCO DEL CN2018. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. 59514/2018 – SECR. ACADÉMICA.  SOLICITA DESIGNACION COMISIÓN SELECCIÓN DE 
DOCENTES CURSO NIVELACIÓN CICLO 2019. 

El consejero de la Fuente solicita que el Expediente se trate sobre tablas, debido a que si sigue el trámite 

habitual, los plazos para sustanciar la selección no alcanzan. 
El consejo pasa a trabajar en comisión 
El consejo vuelve a sesionar 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR, SEGÚN SORTEO, A LA COMISIÓN EVALUADORA: 
TITULARES SUPLENTES 
CASTELLÁN, WALTER A. CIVALERO, ROXANA    
NAVARRO, MARISA MOISSET DE ESPANÉS, ESTELA 
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
COLL, MARTÍN GOTUSSO, ROCÍO 
NOVERO, MAGALÍ TALAVERA, SOFÍA L. 
FIRMAN: VERÓN, VILLANUEVA, PRADOS, ROSELLINI, PEREZ. 
LA COMISIÓN EVALUADORA SE COMPLETA CON EL DIRECTOR O CO-DIRECTOR DEL CICLO DE 
NIVELACIÓN. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO de la FUENTE 

6. 53587/2018 – PROF. ADJUNTA ARQUITECTURA IV C. ELEVA INFORME FINAL 
CORRESPONDIENTE AL AÑO 2018 (EXPLORACIÓN PROYECTUAL DE LOS ESPACIOS 
DESTINADOS AL APRENDIZAJE). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 



 
 
  

5 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 23/18.  

 DECL. 24/18.  

 DECL. 25/18.  

 DECL. 26/18.  

 ORD. 9/18.  

 RES. 1468/18.  

 RES. 1490/18.  

 RES. 1491/18.  

 RES. 1495/18.  

 RES. 1496/18.  

 RES. 1497/18.  

 RES. 1498/18.  

 RES. 1499/18.  

 RES. 1500/18.  

 RES. 1501/18.  

 RES. 1503/18.  

 RES. 1504/18.  

 RES. 1505/18.  

 RES. 1515/18.  

 EXPTE. 40828/2018 - RES. 1516/18.  

 RES. 1542/18.  

 RES. 1543/18.  

 RES. 1544/18.  

 RES. 1545/18.  

 RES. 1546/18.  

 RES. 1552/18.  

 RES. 1553/18.  

 RES. 1554/18.  

 RES. 1555/18.  

 RES. 1560/18.  

 RES. 1561/18.  

 RES. 1602/18.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1756/18.  

 RES. 1826/18.  

 RES. 1846/18.  

 RES. 1891/18.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1247 HASTA EL Nº 1332 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1247, 1248, 1249, 1250, 1251, 1252, 
1255, 1256, 1258, 1272, 1273, 1283, 1285, 1286, 1287, 1288, 1289, 1314, 1315, 1316   

 
APROBADAS 
 
 
 
 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018
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7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 60065/2018 – CONCI, ROCÍO. SOLICITA INCORPORACIÓN DE INFORMACIÓN RESPECTO AL “PLAN 
DE ACCIONES PARA PREVENIR Y SANCIONAR LAS VIOLENCIAS DE GÉNERO EN EL ÁMBITO DE LA 
UNC”. 

La consejera Goren solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente 60065/2018, que cuenta con un 

Despacho elaborado previo a la Sesión, por las Comisiones de Enseñanza y de Vigilancia y Reglamento en 
reunión conjunta, y que plantea la incorporación de información referente al Plan de Acciones para prevenir y 
sancionar las violencias de género en el ámbito de la UNC, en el material del Ciclo de Nivelación que se 
entregará a los ingresantes del año dos mil diecinueve. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DAR LUGAR Y CURSO A LA INCORPORACIÓN DE INFORMACIÓN RESPECTO AL “PLAN DE 
ACCIONES PARA PREVENIR Y SANCIONAR LAS VIOLENCIAS DE GÉNERO EN EL ÁMBITO DE LA UNC”, 
EN EL MATERIAL BIBLIOGRÁFICO DESTINADO AL CURSO DE NIVELACIÓN DE LAS CARRERAS DE 
ARQUITECTURA Y DE DISEÑO INDUSTRIAL DEL AÑO 2019 Y SUBSIGUIENTES, SEGÚN FOJAS 2 Y 3  DEL 
PROYECTO PRESENTADO EL 28/11/2018 EN COMISIÓN RESPECTIVA. ASIMISMO DAR LUGAR A VISITAS 
Y CHARLAS DE LA COMISIÓN DEL PLAN DE ACCIONES. 
FIRMAN: ZERPA, ROSELLINI, PEREZ, GOREN, PRADOS, NAVARRO, VILLANUEVA, ÁVILA, SIEGRIST, 
GUERRA MARTINEZ, MOSCONE. 
La consejera Goren aclara que al Proyecto lo presentó la Colectiva Feminista de la FAUD. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO de la FUENTE 
 

 32723/2018 – CONSEJEROS. SOLICITAN CAMBIO DE SESIONES DEL HCD A LOS DÍAS MIERCOLES. 
El consejero Rosellini solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas de un Despacho elaborado en Comisión 

previo a la Sesión, referente al Expediente 32723/2018. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: VISTO LO EXPRESADO POR LILIANA AGUIAR, DESDE LA DEFENSORÍA DE LA COMUNIDAD 
UNIVERSITARIA, QUE EL CAMBIO DE DÍA DE LAS SESIONES SE REALIZÓ DESPUÉS DE LAS 
ELECCIONES, QUE LOS DÍAS MIÉRCOLES Y JUEVES IMPOSIBILITAN A VARIOS CONSEJEROS SU 
ASISTENCIA, Y QUE LOS DÍAS CON MAYOR POSIBILIDAD DE PARTICIPACIÓN SON LOS LUNES O LOS 
VIERNES, CAMBIAR LAS REUNIONES DE COMISIÓN Y DE SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO A LOS 
DÍAS VIERNES. 
FIRMAN: ZERPA, ROSELLINI, PEREZ, GOREN, DE LA FUENTE, CULASSO, MOSCONE. 
Se pasa a votación 
Por la afirmativa: aprobar el tratamiento del tema sobre tablas 
Por la negativa: no aprobar el tratamiento del tema sobre tablas 
PRADOS   NO 
ROSELLINI  SI 
FLUCIA   NO 
AVILA   NO 
de la FUENTE  SI 
NAVARRO  NO 
SCOCCO  NO 
PÉREZ   SI 
GIURDANELLA  NO 
AGUIRRE  NO 
GOREN   SI 
VILLANUEVA  NO 
ZERPA   SI 
MOSCONE  SI 
SIEGRIST  NO 
Votos positivos: 6  
Votos negativos: 9 
No se aprueba el tratamiento sobre tablas 
El consejero Rosellini solicita que los Consejeros que votaron por la negativa brinden su fundamento. Dice que 

entiende que es un Tema conflictivo, y que el cambio de día de las sesiones a los miércoles tuvo un efecto 
negativo en el accionar de una Agrupación política mayoritaria en la Facultad. Continúa diciendo que la 
Defensora de la Comunidad Universitaria, después de mucho trabajo de recopilación de Declaraciones Juradas y 
de análisis, informa que el día más adecuado para sesionar es el viernes, por lo que debería tratarse el Tema 
sobre tablas, ya que no hay mucho que agregar en un tratamiento en comisión. 
La consejera Goren señala que la Decana habló anteriormente de las buenas prácticas en el Consejo y que ésta 

es una de esas prácticas, ya que desde julio o agosto hay problema para sesionar y aún no se resuelve. 
Continúa diciendo que se sesiona un día en que no se debería sesionar y que no se dice nada al respecto, lo que 
considera que es grave y que por ello se encargó de mencionarlo en todas las sesiones. 



 
 
  

7 
 

La consejera Siegrist señala que el Tema del horario es muy conflictivo y que se ha discutido mucho, por lo cual 

no le parece conveniente tratarlo durante la Sesión, en tan poco tiempo. Agrega que no se niega el debate sino 
que se puede tratar en Comisión con más tiempo. 
La consejera Prados coincide con lo expresado por la consejera Siegrist, y agrega que de ese modo se da la 

posibilidad a todos los Consejeros de estar presentes. 
El consejero Rosellini aclara que el tratamiento no implica aprobación, ni que no se pueda pasar a Comisión aun 

habiéndose tratado, pero señala que se descarta su debate en la Sesión, aun cuando no se vaya a resolver. 
El consejero Villanueva considera que no se debe asumir que por no querer tratar el Tema en la Sesión no se 

querrá tratar luego en Comisión. Agrega que, aunque es un Tema que se discutió mucho, ningún Consejero tiene 
problemas en tratarlo nuevamente. 
El consejero de la Fuente cede la palabra a la consejera Culasso. 
La consejera Culasso considera que es muy evidente la negativa para tratar el Tema, a pesar de que ella intentó 

varias veces hablarlo en comisión. Solicita un compromiso por parte de los Consejeros para tratar el Tema en 
primer lugar en la reunión de Comisión del día cinco de diciembre. Señala que la Defensora de la Comunidad 
Universitaria, quien es una persona calificada, opina que aunque el día de sesiones fue decidido por la mayoría 
no es una medida sana dificultar la participación de la oposición. Propone establecer un horario para tratar el 
Tema en Comisión para que el compromiso no quede en palabras. 
El consejero Giurdanella reitera que el voto negativo no fue por no querer tratar el Tema, sino porque se 

pretende tratar en Comisión. Añade que se pueden tener opiniones distintas, y que es legal que la mayoría tome 
ese tipo de decisiones. 
El consejero Rosellini señala que la consejera Culasso propone que el Tema se trate en Comisión conjunta el 

miércoles cinco de diciembre, antes que los otros Temas del Orden del Día correspondiente. Considera que la 
solución se impuso pero que en ningún momento estuvo cerca de un acuerdo, aun cuando la Defensora, basada 
en las Declaraciones Juradas de los horarios de los Consejeros estableció que los miércoles es un día muy 
lesionante para la participación de la oposición e incluso el peor día en ese sentido. 
El consejero Pérez aclara que en algún momento se trató la posibilidad de que los Consejeros titulares y/o 

suplentes que tenían problema para asistir al Consejo los días miércoles, renunciaran para que se designara a 
aquellos que siguen en las listas de candidatos correspondientes, pero que la Defensora de la Comunidad 
Universitaria considera que, si bien legalmente se puede hacer, no es conveniente ya que el cargo que se asume  
elegido por votación es indelegable. Por otro lado, al consultar a aquellos que completaban la lista de candidatos 
mencionada, se tomó conocimiento de que tampoco pueden asistir. Sigue diciendo que no es ético dejar sin voz 
a un grupo de personas que fueron elegidas democráticamente, y por más que pueda ser incómodo sesionar los 
días viernes, señala que “es lo que nos toca” al haber asumido la responsabilidad.   
La consejera Zerpa señala que desde que se produjo el cambio de día de las sesiones ella tampoco puede 

participar, y considera que es una falta de respeto a los demás Consejeros, porque cuando se presentan como 
candidatos en las elecciones, se tiene en cuenta los días de reuniones de comisiones y de sesiones. Reitera que 
es una falta de respeto llegar a la primera sesión y que se imponga un cambio de día. 
El consejero Villanueva expresa que cuando en el Consejo había otra mayoría se impusieron decisiones de gran 

importancia. Por otro lado, aclara que no se pretende eliminar el debate y que no le hace falta gritar porque la 
violencia no es relativa, y que muchas veces se termina hablando a los gritos en vez de debatir. 
El consejero Rosellini solicita aclarar que él habla en voz alta pero que en ninguna oportunidad grita, ni le falta el 

respeto a nadie. Aunque considera que es una falta de respeto interrumpir a un Consejero.  
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
La consejera Navarro se retira a la hora veintiuna. 
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veintiocho de noviembre de dos mil 
dieciocho a la hora veintiuna y diez minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día doce de 
diciembre de dos mil dieciocho. 

 
 
 
 


